

# Weihnachtsmarkt mit viel Charme

Rebland-K. 20.12.06

Erfolgreicher 2. Weihnachtsmarkt in Gottenheim / Gemütliche Atmosphäre im lauschigen Rathaus Hof

**Gottenheim. Weit ab vom kommerziellen Weihnachtsgeschäft fand am vergangenen Sonntag im Rathaus Hof in Gottenheim der zweite Weihnachtsmarkt der Gemeinde statt. Nach der Euphorie bei der gelungenen Premiere im vergangenen Jahr, waren Veranstalter, Anbieter und Bürger gespannt, ob die zweite Auflage die Erwartungen erfüllen kann. Und keiner wurde enttäuscht.**

Glücklicherweise hatte die Gemeinde als Veranstalter am einmal bewährten Konzept festgehalten und keine auswärtigen Anbieter zugelassen. So wurden ausschließlich Gottenheimer Erzeugnisse an den 20 weihnachtlich dekorierten Ständen angeboten. Viel Selbst gebasteltes, aber auch heimisches

Kunsthandwerk und Antiquitäten wurden angeboten. Dazu gab es Weihnachtsplätzchen und Linzertorten aus den örtlichen Küchen sowie Sekte, Weine und Liköre von den Gottenheimer Erzeugern. Kulinarisch wurden die Gäste aus nah und fern verwöhnt mit Glühwein, Kuchen, Waffeln oder Flammenkuchen.

In der Rathausscheune stellten die Arbeitsgruppen des Bürgerschaftlichen Engagements (BE) aus der Zukunftswerkstatt Gottenheim ihre ersten Ergebnisse vor.

Bürgermeister Volker Kieber dankte bei der Eröffnung dem Organisationsteam um Erich Lauble und Jürgen Steiner für die geleistete Arbeit. Die Heimatdichterin Martha Schmidle trug eines ihrer Gedichte über die allzu schnell verfliegende Zeit vor und die Kinder der Blockflötengruppe der Musik-



**Zur Eröffnung spielte die Blockflötengruppe Adventslieder.**

Foto: ma

schule im Breisgau trugen gemeinsam mit dem Schulchor einige Advents- und Weihnachtslieder vor.

Am späten Abend zogen Veranstalter, Anbieter und BE-Gruppen

ein positives Resümee. Das Konzept - klein, gemütlich und lokal orientiert - habe sich auch im zweiten Jahr bewährt, so der Bürgermeister. (ma)